

## Le projet 'DareToCare – Oser prendre soin' et les questions de migration

De par la Belgique il y a pas mal de personnes qui se sont engagées aux côtés des migrants. Nous voudrions les connaître, les rencontrer au moins virtuellement pour partager ce que nous tous vivons. Créer une sorte de plateforme de jeunes et moins jeunes que les questions de migration intéressent, de par leur job, leurs études ou leur engagement bénévole. Echanger des idées, des initiatives, des expériences vécues.

Nous, c'est Joao (Brésil) et Paulin (Cameroun) qui en un premier temps proposons deux moments par ZOOM :

**Dimanche le 8/11 à 17h, et dimanche le 22/11 à 18h.**

Contact : [focolare.info@focolare.be](mailto:focolare.info@focolare.be)